

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, karena telah memberikan rahmat dan ridhonya sehingga dapat menjalankan dan menyelesaikan skripsi yang berjudul Makna Pesan Moral dalam Video Klip Tutur Batin karya Yura Yunita (sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Ilmu Komunikasi (S.I.Kom) Program Studi Ilmu Komunikasi.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Universitas Telkom, khususnya Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Komunikasi dan Bisnis atas kesempatan dan didikan yang telah diberikan selama ini. Tidak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada kedua orang tua yang telah memfasilitasi dan menyemangati penulis.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak mendapatkan bantuan dari berbagai pihak, oleh sebab itu penulis ingin mengungkapkan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang turut terlibat dalam penyusunan skripsi ini.

1. Ibu Idola Perdini Putri, P.hD selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Komunikasi dan Bisnis Universitas Telkom sekaligus menjadi dosen pembimbing yang telah berkontribusi besar meluangkan waktu, pikiran dan perhatiannya untuk memberikan bimbingan, arahan dan saran bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
2. Ibu Reni Nuraeni, P.hD selaku dosen wali dan dosen pembimbing yang telah memberikan banyak motivasi dan arahan kepada penulis dalam hal perkuliahan.
3. Seluruh Bapak dan Ibu dosen S1 Ilmu Komunikasi yang senantiasa berbaik hati dan sabar dalam memberikan ilmu, membimbing dan membantu penulis dalam proses penyelesaian masa kuliah dan penyelesaian skripsi.
4. Seluruh staf administrasi program studi Ilmu Komunikasi atas kelancaran informasi dan dukungan administrasi selama mengikuti program pendidikan ini.

Penulis menyadari dalam proses penyelesaian skripsi ini masih banyak kekurangan, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang dapat membangun. Akhir kata, semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak, khususnya diri penulis sendiri dan umumnya bagi mahasiswa Universitas Telkom.

Jakarta, 10 Juli 2023

A handwritten signature in black ink, consisting of several overlapping loops and lines, positioned above the name.

Briliyani Caesarea Ayala